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LE MOT DE LA SECRETAIRE 
 
Bonjour à tous les adhérents, 
 
Vous attendiez des nouvelles du Bureau, les voici. 
Après un long silence, mais non synonyme d’inactivité, nous sommes en pleine action. 
 
Nous n'avons jamais été ni « un Bureau fantôme » ni « un Bureau de république bananière » ni « 
un Vaisseau sans capitaine » comme certains extrémistes l’ont écrit pour nuire à votre association. 
Non, nous avons toujours été un Bureau très actif, avec une douzaine de réunions de Bureau entre 
mars et juillet 2018 dans le but de remettre en ordre de marche une association fortement malmenée 
et qui a fait l’objet d’un « pilonnage » régulier au cours du 1er semestre 2018 par des activistes. 

 
Les problèmes sont nombreux : tout d'abord d'ordre matériel, mais aussi d'ordre éthique. 

 
Concernant le problème matériel, comme la gestion des adhésions, les encaissements, les envois de 
cartes de membres, il a nécessité et des journées entières de travail et il en nécessite encore ; la 
nouvelle réglementation européenne sur la protection des données personnelles compliquant 
passablement les choses. 
 
Le problème éthique a été une véritable plaie pour LSF. Il y a eu une ambiance délétère, suscitée 
par des rumeurs et des accusations sans fondement, des écrits au contenu affligeant, souvent 
désobligeants, etc…Tout cela a été entretenu à dessein, par une minorité qui n’acceptait pas les 
décisions du Bureau qui s’imposaient pour assainir la situation ; ce qui était invivable depuis 
plusieurs années vu le nombre de conflits récurrents. Nous n'avons, à aucun moment, eu l'intention 
de détourner LSF de ses objectifs comme l’ont écrit nos adversaires. Nous avons délibérément 
choisi le silence pour ne pas répondre sur le même ton que nos détracteurs et ne pas nourrir la 
polémique.  
Mais, trop, c’est trop. Il fallait que ce soit dit une bonne fois pour toute ! 

 
Nous sommes des malades comme vous, qui offrons des heures, des journées de bénévolat pour 
aider nos semblables. 
 
Personnellement : 
- je m'occupe de rédiger les compte-rendu des réunions de Bureau ; 
- je recherche les articles qui peuvent vous intéresser et les mets sur le site Web de LSF ; 
- je réponds aux très nombreux courriels envoyés par des malades en détresse sur notre boîte mail 

accessible par l’intermédiaire de notre le site Internet, en collaboration avec Viviane Schaller, 
vice-présidente, représentant le monde médical et scientifique de LSF, docteur en pharmacie et 
biologiste, sur les conseils d’un médecin, ainsi qu'en liaison avec notre trésorier ; 

- je m'investis aussi dans les nombreux évènements locaux (foires éco-bio, conférences, animation 
de stands Lyme…). 

 
J'espère que votre confiance nous reste acquise et je vous promets qu'elle ne sera pas trahie. 
Cordiales salutations solidaires. 

Chantal BAUMERT 
Secrétaire 
Professeure de biologie médicale (à la retraite) 

 


